

IMOLA, 2 settembre 2026

**COMUNICATO STAMPA**

RIF SM

N° PROT COM\_2026\_S0007\_EIMA\_20260901  
.DOCX

IT

## **ELSA Solutions protagonista a EIMA: automazione industriale ed elettrificazione al centro dell'innovazione agricola**

Imola, 01 settembre 2026 – ELSA Solutions sarà presente a **EIMA International**, la principale manifestazione internazionale dedicata alle macchine e alle tecnologie per l'agricoltura e il giardinaggio, che si terrà presso il quartiere fieristico di Bologna dal **10 al 14 novembre**.

L'azienda accoglierà visitatori, clienti e partner presso lo **Stand C/9 – Padiglione 15**, dove sarà presente con tutte le sue linee, mettendo in evidenza le soluzioni più innovative per l'automazione industriale e l'elettrificazione dei veicoli e delle macchine agricole.

In occasione della manifestazione sarà possibile conoscere da vicino:

- **ELSA Technologies**, linea specializzata in componenti e soluzioni per l'automazione industriale, progettate per aumentare efficienza, affidabilità e competitività dei processi produttivi.
- **Aliant Battery**, marchio specializzato nella progettazione e realizzazione di batterie **Litio Ferro Fosfato (LiFePO4)** personalizzate per veicoli e macchinari ad uso gravoso in molteplici settori, come quello dell'agricoltura.

“EIMA rappresenta un appuntamento strategico per incontrare clienti, partner e operatori del settore che stanno affrontando le sfide dell'innovazione e della transizione energetica,” dichiara **Davide Dal Pozzo, CEO di ELSA Solutions**. “La nostra presenza in fiera conferma l'impegno nel fornire soluzioni tecnologiche avanzate in entrambi i campi, automazione industriale ed elettrificazione, supportando costruttori, system integrator e le filiere produttive in generale.”

La partecipazione a EIMA sarà l'occasione per presentare applicazioni, tecnologie e competenze che consentono di affrontare con successo le nuove sfide del mercato di riferimento.

Il team di ELSA Solutions sarà a disposizione allo **Stand C/9 – Padiglione 15**, per confrontarsi con progettisti, costruttori, system integrator e professionisti, illustrando le numerose opportunità offerte dalle proprie soluzioni nel mondo dell’automazione industriale e dell’elettrificazione.

Per maggiori informazioni e per fissare un incontro durante la manifestazione: <https://elsaweb.it/contattaci/>

EN

## **ELSA Solutions exhibitor at EIMA: Industrial Automation and Electrification at the Heart of Agricultural Innovation**

Imola, September 1, 2026 – ELSA Solutions will be exhibiting at EIMA International, the leading international trade show dedicated to agricultural and gardening machinery and technologies, to be held at the Bologna Exhibition Center from November 10 to 14.

The company will welcome visitors, customers, and partners at **Booth C/9 – Hall 15**, where it will showcase its entire product line, highlighting the most innovative solutions for industrial automation and the electrification of agricultural vehicles and machinery.

At the event, you’ll have the opportunity to learn more about:

- ELSA Technologies, a company specializing in components and solutions for industrial automation, designed to increase efficiency, reliability, and competitiveness of production processes.
- Aliant Battery, a brand specializing in the design and manufacture of custom lithium iron phosphate (LiFePO4) batteries for heavy-duty vehicles and machinery across a wide range of sectors, including agriculture.

“EIMA is a strategic event for meeting with customers, partners, and industry professionals who are tackling the challenges of innovation and the energy transition,” says Davide Dal Pozzo, CEO of ELSA Solutions. “Our presence at the trade show reaffirms our commitment to providing advanced technological solutions in both industrial automation and electrification, supporting manufacturers, system integrators, and the supply chain in general.”

Participation in EIMA will be an opportunity to showcase applications, technologies, and expertise that enable companies to successfully tackle the new challenges of the target market.

The ELSA Solutions team will be available at Booth C/9 – Hall 15 to meet with designers, manufacturers, system integrators, and professionals, showcasing the numerous opportunities offered by its solutions in the fields of industrial automation and electrification.

For more information and to schedule a meeting during the event: <https://elsaweb.it/contattaci/>

## DE

### **ELSA Solutions als Aussteller auf der EIMA: Industrielle Automatisierung und Elektrifizierung als Kern der landwirtschaftlichen Innovation**

Imola, 1. September 2026 – ELSA Solutions wird auf der EIMA International ausstellen, der führenden internationalen Fachmesse für Land- und Gartenbaumaschinen sowie -technologien, die vom 10. bis 14. November im Messezentrum Bologna stattfindet.

Das Unternehmen empfängt Besucher, Kunden und Partner am **Stand C/9 in Halle 15**, wo es seine gesamte Produktpalette präsentiert und dabei die innovativsten Lösungen für die industrielle Automatisierung sowie die Elektrifizierung von landwirtschaftlichen Fahrzeugen und Maschinen in den Vordergrund stellt.

Bei dieser Veranstaltung haben Sie die Gelegenheit, mehr über folgende Themen zu erfahren:

- ELSA Technologies, ein Unternehmen, das sich auf Komponenten und Lösungen für die industrielle Automatisierung spezialisiert hat, die darauf ausgelegt sind, die Effizienz, Zuverlässigkeit und Wettbewerbsfähigkeit von Produktionsprozessen zu steigern.
- Aliant Battery, eine Marke, die sich auf die Entwicklung und Herstellung maßgeschneiderter Lithium-Eisenphosphat-Batterien (LiFePO<sub>4</sub>) für Schwerlastfahrzeuge und -maschinen in einer Vielzahl von Branchen, darunter auch die Landwirtschaft, spezialisiert hat.

„Die EIMA ist eine strategisch wichtige Veranstaltung, um Kunden, Partner und Fachleute der Branche zu treffen, die sich den Herausforderungen der Innovation und der Energiewende stellen“, sagt Davide Dal Pozzo, CEO von ELSA Solutions. „Unsere Teilnahme an der Messe bekräftigt unser Engagement, fortschrittliche technologische Lösungen sowohl in der industriellen Automatisierung als auch in der Elektrifizierung anzubieten und damit Hersteller, Systemintegratoren und die Lieferkette im Allgemeinen zu unterstützen.“

Die Teilnahme an der EIMA bietet die Gelegenheit, Anwendungen, Technologien und Fachwissen zu präsentieren, die es Unternehmen ermöglichen, die neuen Herausforderungen des Zielmarktes erfolgreich zu meistern.

Das Team von ELSA Solutions steht am Stand C/9 in Halle 15 für Gespräche mit Konstrukteuren, Herstellern, Systemintegratoren und Fachleuten zur Verfügung und präsentiert die zahlreichen Möglichkeiten, die seine Lösungen in den Bereichen industrielle Automatisierung und Elektrifizierung bieten.

Für weitere Informationen und zur Vereinbarung eines Termins während der Veranstaltung:

<https://elsaweb.it/contattaci/>